
Farm Information

Umgeben von Vulkanen und üppigen Wäldern sind die Jampit-Kaffeeplantagen 

perfekte Anbaugebiete für feinen, hochgelegenen Arabica-Kaffee. Insgesamt 

gibt es rund 3.000 Hektar Land, die für den Kaffeeanbau genutzt werden. Das 

Estate ist im Besitz der Regierung, und seine Geschichte reicht bis in die nieder-

ländische Kolonialzeit zurück, als das Jampit Estate zusammen mit vier anderen 

für den Anbau und die Kultivierung von Kaffee gegründet wurde. Die einheimis-

chen Familien bewirtschaften das Land seit Generationen, und sie kümmern sich 

hervorragend um die Plantagen. Das Wissen wurde sorgfältig weitergegeben, 

was zu sehr gut gepflegten, gemulchten Böden und beschnittenen Kaffeebäu-

men führt.

www.interamericancoffee.de

Varietäten: USDA, S Lini , Typica , Kartika

Aufbereitung: Washed, sun-dried

Kaffees

Dieser Kaffee hat einen weichen Körper, 
eine geringe Säure und Noten von Mandel, 
Honig, Pfirsich und Schokolade.

Mandel Schokolade

Farm: Jampit Estate

Farmgröße: 3.000 ha.

Land: Indonesien

Region: Ijen Plateau, East Java Island

Anbauhöhe: 1.100 - 1.600 masl.

Pfirsich Honig
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Farm Information

Surrounded by volcanoes and lush forests, the Jampit coffee estates are perfect 

growing areas for fine, high altitude Arabica coffee. In total, there are around 

3,000 hectares of land that are used for the cultivation of coffee. The Estate is 

government owned, and their history dates as far back as the Dutch colonial 

periods, when Jampit Estate, along with four others, was set up to grow and 

cultivate coffees. Local families have thus worked on the land for generations, 

and their care of the plantations is exceptional. Knowledge has been carefully 

passed down, leading to very well tended, mulched soils and pruned coffee 

trees.

www.interamericancoffee.de

Varieties: USDA, S Lini , Typica , Kartika

Processing: Washed, sun-dried

Coffees

This coffee has a smooth body, a low 
acidity and notes of almond, honey, 
peach and chocolate.

Almond Chocolate

Farm: Jampit Estate

Farm Size: 3.000 ha

Country: Indonesia

Region: Ijen Plateau, East Java Island

Altitude: 1.100 - 1.600 masl

Peach Honey
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